

四中だより



市川市立第四中学校
学校だより No. 9
令和4年1月12日
校長 川又和也

明けましておめでとうございます。2022年、令和4年が始まりました。久しぶりの生徒たちの笑顔、元気な挨拶に「今年はやるぞ!」という決意が感じられます。「一年の計は元旦にあり」と言われます。どんな小さなことでも、やろうと思って始めることには、成し遂げた後に達成感が残ります。コロナ禍の予測困難な時代、勉強、部活、家事、趣味等々、目の前に目標を掲げ取り組んでください。大切なことは、始めようと思う気持ち、実行に移す勇氣、やり遂げる根気です。始業式では「一日一善」を実行し、「1歩ずつでも前に進める、何かが変わる一年にしてほしい」という話をしました。いよいよまとめの3学期、有意義に過ごして欲しいと思います。



特に3年生の皆さんは、進路決定に向けての入試が本格的に始まります。体調を万全にして、自身の最高の力が発揮できるよう頑張ってください。様々な制限があり、困難の中で一所懸命に取り組んできた皆さんですから、大丈夫です。自信を持って臨んでください。心より応援をしています。

結びに、保護者の皆さんにおかれましては、引き続き本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。オミクロン株やフルロナなど心配の声は尽きませんが「正しく恐れ、学びを止めない」よう、様々な状況変化に柔軟に対応しながら“あい”があらわれる学校づくりを進めます。

新型コロナウイルスに対する3学期以降の対応について

・HPに掲載されました

昨年の9月以降、減少傾向が続いていた新型コロナウイルスですが、年末から増加傾向に転じています。今後は、オミクロン株の影響などもあり、急激な感染拡大が起きるとの報道もあります。

3学期の教育活動につきましては、しばらくは感染対策を一部緩和した「コロナ禍における今後の教育活動について」(令和3年12月7日更新)に基づき実施いたしますが、感染状況が悪化した際には「新たな学校生活スタイルガイドライン」(令和3年9月13日更新)に戻して対応いたします。

また、感染拡大時の対応につきましては、今後オミクロン株に置き換わったとしても、「新型コロナウイルス感染症対策に関する基本的な考え方」(令和3年11月5日更新)にお示した通り、本市におきましては、休校や短縮日課、登校人数を減らすような分散登校などを市内全ての学校に対して一律に実施することはありません。あくまでも、感染者が確認された学校に対して、学級閉鎖や学年閉鎖、休校等により対応することといたします。

ただし、オミクロン株はこれまでの株と比べて感染力が高いとも言われています。今後、今まで本市では確認されていなかった学校内で子どもから子どもへの感染が見られるなど、現在の感染対策では学校内での感染拡大を抑えることが困難と判断した際には、学級閉鎖等の判断基準の見直しや、状況によっては、ブロック内や市内一斉の休校、学級・学年別登校などを講じていくことも想定しています。

変異株であっても、三密（密集、密接、密閉）の回避や、黙食、換気、マスクの適切な着用、手洗いなどが有効とされていますので、引き続き警戒を高め、対策を徹底してまいります。

なお、冬場の換気対策を強化するために、全小中学校、義務教育学校、特別支援学校の全ての普通教室へ、外気循環のためのサーキュレーター、および、空気の滞留予防のための二酸化炭素濃度測定器を配置しました。また、十分な換気をすることが困難な保健室や音楽室などを想定し、各学校に4台ずつの空気清浄機を配置します。

教室では換気のために窓を開けておりますので、お子様には適切な防寒対策を講じていただきますようお願いいたします。（令和4年1月6日付け 市川市教育委員会HP より）

四中ブロック引き渡し訓練

・備えあれば憂いなし

12月23日（木）四中ブロック（中山小・若宮小・第四中）の合同引き渡し訓練を実施しました。最近、日本列島では頻繁に地震が起っています。政府の地震調査委員会の報告でも今後30年以内に発生するとしている首都直下地震と南海トラフ地震の発生確率は70%とも言われます。

いざ災害時に避けたいのは、パニックに陥ることです。防災訓練には、冷静に対処するための予行演習の役割があります。災害発生時には、小中学校や地域の方を含めた避難行動が必要になってきます。防災などへの危機意識をもつことは大人にも難しいことですが、避難経路や避難方法を確認することは、「命を守る」行動であることを十分認識し、万が一の際には、落ち着いて、協力をし、安全な行動がとれるようにしたいものです。ご家庭でも日頃から、防災備品の整備を進め、大切な家族が離れ離れにならないように、外出時の避難場所や連絡手段等について確認をしておくことも、自助、共助に繋がります。

1月以降の主な行事予定

・確認ください

○主な入試日程

私立高校：県内1月17日（月）～ 都内1月22日（土）～

公立高校：2月24日（木）25日（金）（発表3月7日）

○期末試験：【3年生】 2月 3日（木）

【1・2年生】 2月24日（木）25日（金）

28日（月）到達度テスト実施

○教育相談：1月13日（木）～21日（金）

○その他： 1月20日（木）1年生 読み聞かせ会

27日（木）2年生、大空学級 読み聞かせ会

2月 2日（水）新入生保護者会

10日（木）大空学級 合同卒業生を送る会

結びに

2学期の終業式に全校で4回実施した「時事問題バトル」の入賞者を発表しました。優勝者は3年生男子で、10位までに3年生が5名、2年生が1名、1年生が4名入賞しています。さすが3年生ではありましたが、1・2年生の健闘、追隨にも目を見張るものがありました。加えて、ソフトテニス部が1年生大会男子個人の部3位（県大会出場）、陸上部が千葉県新人駅伝大会予選会女子4位（県大会出場）、市川市こども作品展、いちかわ未来の画家コンクールの入賞者を表彰し全校生徒で称えました。また、冬休みに行われた市川市浦安市中学生ソフトテニス1年生大会 男子団体の部において優勝しましたので、併せてご報告いたします。

